

ジュエリー文化史研究会からのお知らせ—449—

2023.1.6

◎今年の文化史研究会の予定

露木 宏

あけましておめでとうございます。

皆様、お元気で新年を迎えたことと思います。

クラフト学院の宝石学部は、1月から Gem-A（英国宝石学協会）の日本における ATC（認定教育機関）となりました。

今年はデザイン・技術教育と共に宝石学教育を強化してまいります。

文化史研究会の今年は去年から続けている産業史的な視点の学習も、もう少し続けますが、徐々に「モノ」を中心にした勉強会にシフトしていこうと考えています。

今年は年間4回開催の予定です。

今回は、3月25日（土）となります。

内容は、前半は青木さんが新たに発見した植田商店（現・ウエダジュエラー）、御木本真珠店（現・ミキモト）のコサージュピンを紹介します。

後半は露木が宝飾装身具産業の先駆者として「天野啓次郎と天野工場」をレポートします（文は1月末にUP）。

2月になりましたらもう一度ご案内しますので、参加希望者はそれ以降にお申し込みください。

それではよろしく申し上げます。

ジュエリー文化史研究会

<http://www.j-bunka.jp/>